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本日の例会は年１度の得居 仁ガバナー公式訪問という貴重な例会です。 

ガバナー公式訪問は、 

 ・重要なロータリーの問題に主眼を置き関心を持たせる 

 ・弱体あるいは問題のあるクラブに特別な関心を払う 

 ・ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる 

 ・地区内におけるロータリアン個人の卓越した業績を表彰する 

という目的のもと訪問すると定義されています。 

RI 会長である田中作次氏は「奉仕を通じて平和を」というテーマを持ち「平和」が私たちの焦点で

あり目標であると述べられています。 

本日お越し頂きました得居様は大変勉強熱心でロータリークラブの活動に関しても本当に真剣に取り

組まれている方です。 

「平和」の観点にも触れたお話が伺えるのではないかと大変楽しみにしている次第です。 

さて、先に述べました公式訪問の定義に戻りますが、我々市原ロータリークラブが抱える問題点、 

会員のロータリアンとしての意欲はいかがでしょうか。 

他のクラブからも、若年会員の減少が問題となっている話を聞きますが、我々市原ロータリークラブ

も、若年層のロータリークラブへの関心強化や、会員の獲得には苦戦しております。ロータリークラ

ブは長年諸先輩方より受け継がれた歴史そのものだと思っております。来年クラブ創立 50 周年の節

目を前に、「50 周年に 50 人」の目標を持ち、新会員の勧誘を進めていくと同時に一人ひとりがロー

タリアンとしての意識を確実なものにし、意欲を高め合っていければと思っております。 

得居様のお話を伺える貴重な機会に、十分に得居様のお話を吸収し、各自の知識、意識の肥やしにし

て頂きたいと思います。 

そして、より良い魅力的なクラブ作りへと邁進して参りたいと思います。 

今日は年一度の、ガバナーと親しく接することのできる大切な一日です。皆様最後まで参会頂けます

と嬉しく思います。 

得居ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。 
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